

EGLISE SAINT-CYPRIEN de FAUROUX

L'histoire de <u>l'église de Fauroux</u> se rattache intimement à celle de l'église de Saint Romain, dont elle fut l'annexe jusqu'au XVIIIème siècle, époque à laquelle elle devint chef lieu des 2 paroisses. A cette époque l'église de Fauroux se situait hors du village, au nord-ouest de la commune au bord de la Séoune.

L'église de Fauroux avait été réparée en 1416 avec l'argent de la vente de la cloche de l'église de Saint-Romain, alors qu'ils l'avaient reçue en gage.

Au XV ème s. le prieuré de Saint-Romain était très riche. Mais par le fait de la guerre et de la mortalité, les habitants restants étaient devenus tellement pauvres que le recteur les autorisa à prendre la cloche en gage, pour en disposer à leur profit. A charge pour eux de la rendre lorsque la paroisse redeviendrait habitable.

L'église romane primitive menaçant ruine, l'architecte Rey choisit pour la nouvelle église le style néogothique, très en vogue à la fin du XIXème s. L'église Saint-Cyprien de Fauroux a donc été reconstruite en haut du village et a été bénie le 19 septembre 1880 par l'Abbé Defargues, vicaire général du diocèse.